



La Usal lleva 500 títulos hasta la Feria Internacional del Libro de Guadalajara

:: WORD

SALAMANCA. Ediciones Universidad de Salamanca y otras 47 editoriales de universidades y centros de investigación españoles, dos más que el año pasado, participan en estos días y hasta el próximo día 8 en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL), bajo el pabellón de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE). Fundada hace 27 años y considerada como la más importante de cuantas se celebran en Hispanoamérica, los editores universitarios muestran en esta cita cerca de 500 títulos que abarcan las más diversas áreas de conocimiento y temáticas: política, historia, filosofía, derecho, poesía, cine, arte, música, comunicación, medio ambiente, astrología, turismo y educación, entre otras.

Ediciones Universidad de Salamanca ha seleccionado para esta ocasión obras de Julio Sánchez Gómez e Izaskun Álvarez Cuartero, Fernando Pérez Álvarez y Lina Mariola Díaz Cortés, José Gómez Isla, Faustino Manuel López Manzanedo, José M. Bustos Gisbert, Liborio Hernández Guerra, Gerard Vilar, Ana García Varas, Víctor del Río, Éric de Chassesey, y Armando Petrucci.